



El registro de créditos de compensación más confiable, eficiente y experimentado para los mercados de carbono globales

NOTICIAS DE ACCIÓN CLIMÁTICA

Julio 2025

Carta del presidente

Saludos,

Conectar en persona con colegas del sector del carbono genera valiosas oportunidades para intercambiar ideas audaces, detonar innovaciones y hacer que el mercado siga avanzando. Estoy agradecido por la oportunidad de encuentro, colaboración e intercambio de ideas que tuve durante la Semana de Acción Climática de Londres, junto a profesionales que impulsan la acción climática a través de los mercados de carbono. Una conclusión clave de muchas conversaciones con participantes del mercado fue la magnitud de la innovación que está por transformar el mercado voluntario de carbono (MVC)

Los innovadores del mercado tienen un sinfín de ideas para seguir fortaleciendo la integridad, mejorar la eficiencia, garantizar la permanencia y desbloquear financiamiento que consolide el MVC e inspire confianza para las inversiones. Aunque distintos factores han generado incertidumbre en el mercado voluntario, sigue habiendo un alto grado de determinación, avances alentadores en normas e iniciativas internacionales, y una gran variedad de oportunidades innovadoras para lograr la reducción y remoción de emisiones a la escala y con la urgencia que exige nuestro clima. Los próximos pasos incluyen aumentar la sofisticación del mercado y ayudar a que los directivos de finanzas se sientan con la suficiente confianza para participar.

Esperamos continuar muchas de estas conversaciones en la conferencia North American Carbon World (NACW) 2026, que se llevará a cabo del 31 de marzo al 2 de abril en San Diego, California. Por favor, aparta la fecha para asistir a la principal conferencia sobre mercados de carbono en América del Norte, donde líderes del sector y responsables de políticas climáticas se reunirán para acelerar la acción climática con integridad y ambición. Acompáñanos para conocer perspectivas prácticas sobre cambios en políticas y tendencias del mercado, conectar con personas que están haciendo posible el fortalecimiento de los mercados de carbono, y a aportar con tu voz y visión para ayudar a definir el futuro de estos mercados.

Seguimos trabajando a nivel local para respaldar reducciones y remociones de emisiones con alta integridad en todo el mundo. Recientemente iniciamos el desarrollo del Protocolo para Rellenos Sanitarios en Chile y del Protocolo para la Producción de Ácido Nítrico en India, ambos son el primer protocolo de la Reserva en dichos países. Los dos protocolos se desarrollarán mediante nuestro proceso transparente que implica grupos de trabajo multisectoriales con participación local, comentarios públicos y revisión por parte de la Junta Directiva. Te invitamos a visitar las páginas de los protocolos para conocer cómo puedes involucrarte. Conforme seguimos avanzando en la generación de créditos de carbono de alta integridad, que generen beneficios climáticos reales y fortalezcan la confianza en el mercado, también buscamos crear nuevas alianzas y colaboraciones para fomentar aún más la innovación en el sector.

Con aprecio,
Robin Rix
Presidente



NACW
NORTH AMERICAN
CARBON WORLD

PRESENTADO
POR



CLIMATE
ACTION
RESERVE

31 DE MARZO - 2 DE ABRIL DE 2026 · SAN DIEGO, CA

APARTA LA FECHA

PARA EL EVENTO MÁS IMPORTANTE DE CARBONO EN AMÉRICA DEL NORTE

Aparta la fecha para participar en la Conferencia NACW 2026: 31 de marzo – 2 de abril en San Diego, California

NACW es un evento imprescindible para líderes de opinión en mercados de carbono y políticas climáticas que buscan obtener perspectivas clave, intercambiar ideas y promover soluciones climáticas reales. Como la conferencia de carbono más importante de América del Norte, NACW ofrece una visión única sobre las tendencias emergentes, la evolución del mercado y las innovaciones en políticas que están definiendo el futuro de las soluciones climáticas basadas en el mercado. NACW 2026 reunirá la visión, la colaboración y el impulso necesarios para acelerar y fortalecer los mercados de carbono con integridad y credibilidad.

Dado que muchos actores clave no asistirán a la COP30, NACW será el primer gran encuentro presencial después de la Semana del Clima de Nueva York (Climate Week NY) y la Cumbre Climática de América del Norte (North America Climate Summit) en septiembre. Aparta la fecha para ser parte de un espacio donde surgirán ideas audaces, estrategias concretas y excelentes oportunidades de conexión entre profesionales del carbono de los sectores: empresarial, gubernamental, sin fines de lucro y académico. Con un enfoque en la colaboración y la implementación práctica, NACW 2026 ofrecerá el contenido, la comunidad y las conexiones que necesitas para prosperar en una economía de carbono en constante transformación.

La Junta Directiva de la Reserva aprueba el Protocolo para Rellenos Sanitarios en Argentina

La Junta Directiva de la Reserva aprobó la adopción de la Versión 1.0 del [Protocolo para Rellenos Sanitarios en Argentina](#) durante su reunión del 4 de junio. Este protocolo proporciona lineamientos sobre cómo cuantificar, monitorear, reportar y verificar las reducciones de emisiones de gases de efecto invernadero asociadas con la instalación de un sistema de captura y destrucción de gas de relleno sanitario en rellenos sanitarios ubicados en Argentina. Este es el segundo protocolo que desarrollamos para Argentina y refuerza nuestro compromiso con la acción climática con alta integridad mediante remociones y reducciones de emisiones en el Sur Global. Para más información sobre el protocolo, visita la página del [Protocolo de Rellenos Sanitarios para Argentina](#). También puedes consultar un resumen del protocolo en formato de [infografía](#), disponible en inglés y español.

La Reserva lanza el desarrollo del Protocolo de Rellenos Sanitarios para Chile

La Reserva está desarrollando un protocolo de rellenos sanitarios para Chile, el cuál proporcionará los lineamientos sobre cómo cuantificar, monitorear, reportar y verificar las reducciones de emisiones de gases de efecto invernadero logradas mediante la implementación de sistemas de captura y destrucción de metano en rellenos sanitarios de Chile. Para más información sobre el proceso de desarrollo del protocolo, incluyendo la oportunidad para participar en el grupo de trabajo, involucrarte localmente o acceder a la grabación y las diapositivas del seminario de lanzamiento, por favor visita la [página de Desarrollo del Protocolo de Rellenos Sanitarios para Chile](#).

La Reserva lanza el desarrollo del Protocolo de Ácido Nítrico para India

La Reserva ha iniciado el proceso de desarrollo del Protocolo de Producción de

Ácido Nítrico para India. Este protocolo proporcionará los lineamientos sobre cómo cuantificar, monitorear, reportar y verificar las reducciones de emisiones de óxido nitroso (N₂O) en instalaciones de producción de ácido nítrico en India. La Reserva organizará una reunión de establecimiento de alcances el jueves 14 de agosto de 2025 para recabar comentarios de retroalimentación sobre el protocolo. Para más información sobre el proceso de desarrollo, visita la página del [Protocolo de Producción de Ácido Nítrico para India](#).

Protocolos de la Reserva de Producción de Ácido Adípico para EE.UU. y China reciben aprobación bajo los Principios Fundamentales de Carbono del ICVCM

El 3 de junio, el Consejo para la Integridad del Mercado Voluntario de Carbono (Integrity Council for the Voluntary Carbon Market - ICVCM) aprobó los protocolos de la Reserva: Protocolo de Producción de Ácido Adípico para los EE.UU. Versión 1.0, y Protocolo de Producción de Ácido Adípico para China Versión 1.0, como protocolos que cumplen con los Principios Fundamentales de Carbono (CCP, por sus siglas en inglés). Estos protocolos son el cuarto y quinto de la Reserva en recibir esta aprobación, que sirve como referencia para créditos de carbono con alta integridad, cumpliendo con diez principios de gobernanza, impacto climático y desarrollo sostenible. [Leer más](#)

La Reserva se une a la Mesa Argentina de Carbono

La Reserva se enorgullece de ser miembro de la Mesa Argentina de Carbono y de apoyar el desarrollo y uso de compensaciones de alta calidad en el país. La Mesa Argentina de Carbono es una asociación de actores del mercado de carbono que trabaja para posicionar a Argentina como un centro de créditos y proyectos de carbono de alta calidad, y para fomentar las condiciones necesarias que lo hagan posible.

Vota por la Reserva en los “Environmental Finance Annual Voluntary Carbon Market Rankings



Ya están abiertas las nominaciones para los “Environmental Finance’s Annual Voluntary Carbon Market Rankings”, y sería un honor para nosotros contar con tus votos en las categorías de Mejor Programa de Créditos de GEI y Mejor Proveedor de Registro. Nuestro trabajo en la gestión y reducción de emisiones de GEI comenzó hace más de dos décadas por mandato

estatal en California, y desde entonces se ha expandido para apoyar tanto mercados regulados como voluntarios en América del Norte, Latinoamérica, el Caribe y China. A lo largo de los años, la Reserva ha sido reconocida constantemente por sus altos niveles de integridad, transparencia, rigor y atención al cliente. [Puedes emitir tu voto hasta el viernes 25 de julio](#)

Participa en el proceso de Desarrollo de Protocolos de la Reserva con múltiples partes interesadas



Buscamos tu participación y retroalimentación durante el proceso de desarrollo de protocolos. Revisa nuestros esfuerzos actuales de desarrollo, incluyendo los nuevos avisos, grabaciones, presentaciones y notas para grupos de trabajo:

- [Protocolo de Rellenos Sanitarios para Chile v1.0](#)
- [Protocolo de Producción de Ácido Nítrico para India v1.0](#)
- [Protocolo de Enriquecimiento de Suelos para EE. UU. v2.0](#)
- [Protocolo de Producción de Ácido Nítrico para EE. UU. v3.0](#)

Nuevos proyectos registrados en la Reserva

Los proyectos de la Reserva de Acción Climática alcanzan el estatus de registrados al completar con éxito la verificación por parte de un organismo de verificación independiente y acreditado.

[CERP1 Abandoned Mine Methane Recovery Project](#)

Ubicación: Johnson City, Tennessee

ROCs registrados: 73,504

[Captura de Carbono en los Bosques del Ejido El Encinal, Municipio de Durango, Estado de Durango, México](#)

Ubicación: Domicilio conocido, El Encinal, Durango, Mexico

CRTs registrados: 28,336

[American Eagle Mine Methane Incineration Project](#)

Ubicación: Cabin Creek, West Virginia

ROCs registrados: 260,294

[Shoal Creek Mine Methane Incineration Project](#)

Ubicación: Northport, Alabama

ROCs registrados: 71,264

[Beckley Pocahontas Mine Methane Incineration Project](#)

Ubicación: Beckley, West Virginia

ROCs registrados: 43,934

[Mine 84 Abandoned Mine Methane Recovery Project](#)

Ubicación: Bethlehem Township, Pennsylvania

ROCs registrados: 183,994

[Middle Fork I Avoided Grassland Conversion](#)

Ubicación: Rosebud County, Montana

CRTs registrados: 19,248

Impacto en los ODS:

- 6. Agua Limpia y Saneamiento
- 13. Acción por el Clima
- 15. Vida de Ecosistemas Terrestres

[Ideal Family Farms Digester Project](#)

Ubicación: Beavertown, Pennsylvania

CRTs registrados: 16,352

Impacto en los ODS:

- 12. Producción y Consumo Responsable
- 13. Acción por el Clima

[Camino](#)

Ubicación: El Dorado and Placer counties near Polluck Pines, California

ROCs registrados: 39,736

[MRC Albion IFM](#)

Ubicación: Mendocino County, California

ROCs registrados: 597,010

[Kateri Grassland Project #1](#)

Ubicación: Carbon County, Montana

CRTs registrados: 10,425

[Urling Abandoned Mine Methane Recovery Project](#)

Ubicación: Shelcota, Pennsylvania

ROCs registrados: 5,937

Captura de carbono en los bosques del Ejido Opopeo, Salvador Escalante, Michoacan

Ubicación: Salvador Escalante, Michoacán, Mexico
CRTs registrados: 8,361

Ver registros públicos

Calendario de la Reserva

Acompáñanos en los próximos eventos de la Reserva



6 de agosto

[Primera Reunión de Grupo de Trabajo sobre el Protocolo de Rellenos Sanitarios para Chile](#) (en español)



14 de agosto

[Webinar de Establecimiento de Alcances para el Desarrollo del Protocolo de Producción de Ácido Nítrico para India](#)



1ro de octubre · Los Ángeles, California

[2025 Net Zero Conference](#) presentada por Verdical Group

- Usar el código NZMP15 para un 15% de descuento
- Conecta con nosotros en nuestro stand

Calendario de la Reserva



Para invitar a personal experto de la Reserva como ponentes en un evento, por favor escribe al events@climateactionreserve.org.

El rincón de la trivia

Prueba tu conocimiento, es tiempo de Trivia



El Consejo de Integridad para el Mercado Voluntario de Carbono (Integrity Council for the Voluntary Carbon Market, ICVCM) anunció el mes pasado qué metodologías adicionales, así como versiones de metodologías, cumplen con sus Principios Básicos de Carbono de Alta Integridad (Core Carbon Principles, CCPs).

¿Qué Protocolos de la Reserva están aprobados bajo los CCPs del ICVCM? (Pista: son cinco)

Envía tus respuestas a: newsletter@climateactionreserve.org. ¡Una de las respuestas será elegida al azar para ganar un premio con la imagen de la Reserva!

¡Pregúntanos lo que sea sobre créditos de carbono!



¿Tienes alguna duda sobre créditos de carbono o mercados? Nuestro personal experto quiere aclarar mitos y malentendidos para desmentirlos con hechos y lecciones aprendidas por ya más de 20 años. Envíanos tus preguntas al newsletter@climateactionreserve.org y contestaremos tanto por ese medio, como por la página web.

ACERCA DE LA RESERVA DE ACCIÓN CLIMÁTICA

La **Reserva de Acción Climática** es el registro más confiable, eficiente y experimentado para los mercados de carbono globales. Pionera en la contabilidad de carbono, la Reserva promueve y fomenta la reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero (GEI) a través de políticas y soluciones fidedignas basadas en el mercado. Como registro de compensaciones de alta calidad para el mercado voluntario de carbono, establece estándares rigurosos que desarrollados mediante el involucramiento de grupos de trabajo de partes interesadas multisectoriales y la participación local generando créditos de carbono disponibles en un sistema público y transparente. La organización también apoya los mercados de cumplimiento en California, Washington e Internacionales. La Reserva es una organización no gubernamental sin fines de lucro que opera virtualmente con personal alrededor del mundo con una oficina central en Los Ángeles, California. Para mayor información, por favor visite www.climateactionreserve.org/es/. *La Reserva es un proveedor que ofrece igualdad de oportunidades.*

news@climateactionreserve.org

APOYE NUESTRO TRABAJO



Climate Action Reserve | 600 Wilshire Blvd. Ste 202 | Los Angeles, CA 90017 US

[Unsubscribe](#) | [Update Profile](#) | [Constant Contact Data Notice](#)